

ELECCIONES DE VERALLIA (VICASA) SAINT-GOBAIN

Desde el pasado día 2 de diciembre hemos celebrado las elecciones sindicales en el grupo Verallia (antigua VICASA), hoy 10 de diciembre se ha terminado de votar en todos los centros, con el cierre de las urnas en Azuqueca a las once de la noche.

Los resultados por centros han sido los siguientes:

CENTRO	CCOO	UGT	CGT	OTROS
Azuqueca	3	5	3	2
Burgos	5	5		3
Montblanc	5	3		1
Sevilla	5	4		-
Zaragoza	6	3		-
TOTAL	24	20	3	6

Revalidamos la mayoría en el ámbito estatal un proceso electoral mas, por lo que queremos agradecer las muestras de apoyo recibidas a través de los votos de los trabajador@s, y manifestar y reafirmar aún mas, nuestro compromiso con la plantilla de Verallia en una etapa que se abre, con la incertidumbre tras conocer la noticia le pasado día 8 de diciembre de la **puesta en venta por parte de Saint-Gobain del grupo Verallia.**

Esta noticia hace que desde los próximos días nos pongamos a trabajar en este tema, para recabar toda la información necesaria y así poder posicionarnos para la defensa de nuestras condiciones de trabajo y el marco de relaciones laborales que tenemos en la actualidad los trabajador@s de Verallia en España.

Vamos a trabajar como venimos haciendo por la mejora de nuestras condiciones de trabajo, desde la negociación, la reivindicación y el compromiso de información y transparencia con toda la plantilla de Verallia.